Flughafen Graz bietet kostenlose Antigentests für alle an

Erweiterung des Test-Angebotes am Grazer Flughafen: Während PCR-Tests weiterhin kostenpflichtig bleiben (ab 69 Euro), sind nun die Antigentests nicht nur für Fluggäste kostenlos, sondern für alle.

31. Jänner 2022, 13:34 Uhr



Anfang 2021 wurde am Flughafen Graz der "Point of Care" eingerichtet

© Flughafen Graz

Ab 1. Februar erweitert der Flughafen Graz sein Test-Angebot: Im "Point of Care" werden **Antigentests kostenlos** angeboten – sowohl für Fluggäste als auch für Bewohner aus der Region. Die kleine Teststraße wurde vor einem Jahr "vor allem für unsere

Fluggäste errichtet", sagt **Flughafen-Geschäftsführer Jürgen Löschnig**. Aber von Anfang an "wurde sie auch von den Bewohnerinnen und Bewohnern der umliegenden Gemeinden genutzt".

Abgewickelt und ausgewertet werden die Tests **von nyr Consulting** mit Sitz in Raaba-Grambach. Auch PCR- und PCRSchnelltests – mit einem Ergebnis binnen 15 Minuten – werden am
Flughafen weiterhin angeboten, allerdings kostenpflichtig. Der PCRTest kostet **unter der Woche 69 Euro**, ab Freitagvormittag 104
Euro und an Feiertagen sogar 120 Euro. Der PCR-Schnelltest ist
teurer, Preise nur Anfrage, wie es heißt.

Die Teststraße ist **an sieben Tagen in der Woche offen**, seitens des Flughafens verweist man auch auf die halbe Stunde, die man mit dem Auto kostenlos "direkt vor dem Terminal" parken kann. Für einen Test soll man **vorab online einen Termin buchen**<u>über diese</u> Seite.